

An den Oberbürgermeister
Herr Dieter Reiter
80331 München



München, 5. September 2024

Antrag

Zukunft des Wärmefonds III: Antragsstellung für 2024 bis Jahresende ermöglichen

Die Antragsstellung für den Wärmefonds wird bis Ende des Jahres 2024 ermöglicht und endet nicht am 8. November 2024, damit von hohen Heizkosten betroffene Haushalte mit geringen Einkommen noch genügend Zeit für eine Antragsstellung haben.

Begründung

Der Wärmefonds wurde im Zuge des öffentlichen Drucks unserer Stadtratsfraktion gegen die hohen Energiepreise der Stadtwerke München (SWM) gestartet. 2023 und 2024 wurden dazu jeweils 10 Millionen Euro von den SWM zur Verfügung gestellt und über die Sozialverbände an Haushalte mit geringem Einkommen ausgezahlt, die mit den Heizkostennachzahlungen zu kämpfen hatten. Angesichts eines Gewinnes von 656 Millionen Euro in 2023¹ ist der Wärmefonds dabei ein Feigenblatt für den Konzern, der auf dem Rücken der Verbraucher*innen hohe Rendite eingefahren hat.

Der Wärmefonds war trotzdem für viele Haushalte eine wichtige Hilfe, um die hohen Nachzahlungen leisten zu können. Die Nachricht, dass die Antragsstellung schon am 8. November 2024 endet², ist für viele Haushalte eine schlechte Nachricht. Die Heizkostenrechnungen für 2023 kommen für viele Haushalte erst am Ende des Jahres. Hohe Nachzahlungen sind für die meisten Haushalte der Anlass, um Unterstützung über den Wärmefonds zu bekommen. Die Stadt darf diesen Menschen nicht die Türe verschließen, ihre zustehende Hilfe wahrzunehmen.

Initiative:
Stadtrat Stefan Jagel

Gezeichnet:
Stadträtin Marie Burneleit
Stadträtin Brigitte Wolf
Stadtrat Thomas Lechner

¹ <https://www.swm.de/presse/pressemitteilungen/2024/04-2024/swm-geschaeftsjahr-2023>

² https://stadt.muenchen.de/news/antragstellung_waermefonds.html

Stadtratsfraktion
Die Linke / Die PARTEI
dielinke-diepartei@muenchen.de
Telefon: 089/233-25 235
Rathaus, 80331 München